

Alerta DAEH:

M E S A M E S

Enero 2024

2024: Renovando compromisos, unidos en nuestra misión.

Un nuevo año siempre es un espacio de reflexión y renovación, donde nos embarcamos juntos en un nuevo capítulo, lleno de oportunidades para mirar hacia delante con esperanza y determinación. En la DAEH, cada esfuerzo que hacemos, nos lleva a nuestro objetivo, que es salvar vidas. Que este 2024 renovemos nuestro compromiso y continuemos con nuestra incansable labor.

Inicio de año: Anuncios de cambios positivos:

- Culminación del proceso de evaluación de desempeño del 2023.
- 58 Reajustes salariales y reclasificación a colaboradores
- Uniformes institucionales para todos los colaboradores
- 6,401 colaboradores fueron capacitados técnicamente por la División de entrenamiento y simulacro

DAEH asegura asistencia integral y oportuna en Higüey

En el "Operativo Altagraciano, Conciencia por la Vida 2024", la DAEH desempeñó un rol esencial, reubicando sus unidades de emergencias en la región Este, especialmente alrededor de la Basílica de Higüey, para atender eficazmente a la comunidad. Las unidades de ambulancia y respuesta inmediata se potenciaron con el equipamiento médico adecuado.

Bajo la coordinación de Juan Manuel Méndez García, a través del Centro de Operaciones de Emergencias (COE), se efectuaron 276 asistencias viales, 502 asistencias de salud y se localizaron 48 menores extraviados. En total, la DAEH preposicionó 55 unidades prehospitalarias y 13 unidades CRUE, con un equipo de 317 profesionales, asegurando así la respuesta oportuna en las emergencias de salud en la región Este.



Resultado de los principales indicadores de gestión :

Normas Básicas de Control Interno (NOBACI)

En la medición por la Contraloría General del último cuatrimestre (septiembre - diciembre 2023), el resultado sobre el indicador fue de un **81%**, garantizando que cada uno de los procesos se cumplan de acuerdo a lo preestablecido.

Índice de la Gestión Presupuestaria (IGP)

El índice (IGP) de la DAEH, evaluado por la DIGEPRES en los tres primeros trimestres del año, alcanzó un **93%**, reflejando una gestión eficaz y transparente en la vinculación de presupuesto y la planificación.

Plan Operativo Anual (POA)

El monitoreo del POA de la DAEH en el año 2023 alcanzó un **99%** de cumplimiento, destacando un avance significativo en las iniciativas y el desempeño de todas las áreas.

Asistencias interhospitalarias y prehospitalarias

En 2023, la DAEH incrementó sus asistencias interhospitalarias en un **52%** a **35,981**, garantizando transferencias seguras de pacientes, y aumentó las asistencias prehospitalarias a través del 9-1-1 en un **9.2%** a **544,637**, abordando emergencias médicas críticas fuera de hospitales.



*"Salvando vidas,
seguimos
avanzando"*